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本报综合消息 这两天央视春晚彩排正酣!节目单的内容

也在进行一些微调!不过!差不多明星也就那些了!节目也就

是那些名字了"至于节目效果如何!那真的要看电视才知道!

$

月
%

日!记者采访了一些春晚明星!听他们说起此次参加羊年

春晚在除夕夜直播向大家贺岁的心情"

陆毅
-./01234

在春晚的节目单上!明星以家庭为单位!一家三口亮相的

似乎只有陆毅一家"陆毅#鲍蕾和他们的女儿贝儿将一起演唱

一首儿童歌曲"据了解!这也是央视春晚节目组接触了多个明

星家庭后! 根据各方面条件及档期最终定夺下来登上全家欢

春晚舞台的$国民家庭%" 陆毅与贝儿一同参与&爸爸去哪儿

$

'!父女间的温馨互动俘获众多粉丝"而陆毅与鲍蕾之间牵手

十几年的爱情也使两人成为娱乐圈的模范夫妻" 这是陆毅家

庭入选春晚舞台的最主要原因"

$&'(

年陆毅先是携女儿贝儿一同参与 &爸爸去哪儿

$

'! 随后拍摄武侠大戏 &秦时明月'! 继而出现在情感戏

&致单身男女' 的片场! 随着除夕夜将与妻女开唱的消息传

出! 大有承包电视荧屏春节档之势! 还有人打趣地表示 !

这一家三口都是 $大长腿%! 也算是 $长腿家庭 % 了 " 据

悉! 为了春晚节目排练!陆毅也将特意从苏州片场赶来北京

与妻女会合"

陈伟霆
567&389:;<=

陈伟霆此次参加春晚和鹿晗#吴亦凡#宁泽涛组$小鲜肉

)(

%演唱&致青春'环节!在情理之中!也在预料之外"情理之中

是他凭借着&古剑奇谭'一跃成为内地最亮眼的新一代港星之

一!但是没有人料到他能够一下子就$飞%到了春晚舞台上"

$

月
%

日!借助着他在湖南卫视&国色天香'电视剧的播

出!记者通过微信访问了他"对于能够在内地凭借一部戏红起

来!他也直称$幸运%!他说($第一部&古剑奇谭'就已经破了很

多纪录!然后第二部&活色生香'也在网上的播放量和在电视

台播放的收视率都破纪录" 对于我来说我自己也没有想到会

这么厉害" %他表示接下来依然要真真诚诚地做自己!尽量选

一些好的作品带给大家"

对于能够上央视春晚!陈伟霆更是直呼$非常荣幸%!$我

真的没有想过能上春晚" 真的不敢想" 因为我把自己当做新

人!从去年
*

月&古剑'播出我才算在内地出道!才半年多的时

间就可以上春晚我觉得非常的荣幸" %

回忆受邀春晚的事情! 他也觉得像是一场梦!$春晚的事

情都非常保密!所以从春晚邀请我!到真的确定我要去!中间

的过程我也不知道发生什么事情! 只是听说春晚的导演有跟

我公司联系!那时我觉得如果能够去已经非常荣幸!就算让我

在很后面做一个跳舞的朋友我觉得都
+,

" %

直到某一天! 陈伟霆透过微博发现有人讨论到自己入选

春晚的消息!$我不敢相信! 很多媒体和朋友都在说陈伟霆要

上春晚!我自己都不相信!我看有粉丝评论说官方微博没公布

的都不要当真"我立马打给公司!公司也说只是联系过但没确

定"过了一两个星期公司跟我聊细节的东西!我开心到爆炸"%

如今参加春晚彩排两次了!陈伟霆表示!自己每次都有一点紧

张"$但是我觉得蛮好!在后台看到了很多熟人!也有很多小朋

友和表演的团体在后台都很热情!现场很热闹" %这次参加春

晚是陈伟霆人生第一次在北京过年! 但他觉得在春晚表演!

$在北京有了一个大家庭的感觉%"

陈慧琳
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每年春晚不到最后关头都不能确定演员最终在 $除夕夜

版本%里亮相" 不过!按往年惯例!港台明星是不用参加彩排!

且不会被$毙%的" 但今年似乎有点不同了!

-

月
.

日!已名列

春晚名单的陈慧琳被曝退出春晚剧组!陈慧琳经纪方对外称!

由于目前的节目安排对陈慧琳而言不是最佳表现形式! 为了

对观众负责只好选择放弃"

陈慧琳此次曝出春晚她的表演是与美声演唱家廖昌永互

相反串对方的歌曲&我像雪花天上来'和&不如跳舞'" 但是经

纪方对于陈慧琳突然放弃上春晚对记者如此解释!$春晚剧组

涉及的美声加流行音乐演绎形式本身就存在一定难度! 为了

尽可能完美呈现这次表演! 陈慧琳在录音棚里努力尝试了不

少于
-&

个版本!但始终未能找到好的方式!对音乐品质一向

要求甚高的陈慧琳认为!如果没有办法解决!她宁愿放弃!我

们是
.

日告诉春晚剧组的!他们也和我们进行了沟通!询问能

否以其他方式在春晚中表演! 但陈慧琳觉得现在时间太过紧

迫!重新编曲#背词都太紧张!所以只能辞演" %

-

月
%

日!记者也就此联系了春晚节目组!希望对方能够

给出回应!对方没给出回应" 据知情人士分析!可能是陈慧琳

演唱美声确有难度!才导致临场换人!廖昌永演唱照旧!节目

组会找其他艺人与他合作" !春春"

陈慧琳

陈伟霆
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本报综合消息 埃及卫生部
-

月
!

日发布声明说!

"

日晚发生在首都开罗防

空体育场外的踩踏事件共造成
#!

人死

亡#

$%

人受伤"

事件发生后! 埃及内阁于
-

月
"

日

晚宣布无限期推迟国内各级别足球赛

事" 埃及足球协会
!

日宣布启动为期
/

天的哀悼活动! 并决定对遇难者家属给

予赔偿"

埃及总统塞西当天发表声明对事件

表示$深深的悲痛%!对遇难者家属表示

同情和慰问" 他责令相关部门要彻查事

件的根源!查清责任人!并采取必要措施

防止类似事件再次发生"

-

月
"

日晚举行的埃及足球超级联

赛扎马利克队和恩比队的比赛前夕!上

千名无票球迷试图翻墙强行进入球场!

遭到警方用催泪弹驱散"

双方爆发冲突后! 球迷烧毁了一辆

警车! 一些球迷在人群发生拥挤和踩踏

后窒息身亡" 检方
-

月
"

日晚曾透露调

查人员检验了至少
&&

具遇难者遗体"

事发后!埃及警方逮捕了至少
'"

名

嫌疑人! 检方
!

日开始由专门的调查组

对事件展开调查"

自从
&%#&

年埃及塞得港发生导致

(%

余人死亡的球迷骚乱后! 埃及国内足

球联赛一直不向观众开放! 当天的比赛

是联赛首次解禁" 时隔
)

年埃及再现大

规模球迷骚乱!受到舆论广泛关注"

据当地媒体报道!出于安全原因!当

天的比赛仅允许
*

万名观众入场! 但只

有一半门票用于出售! 其余门票均被参

赛的俱乐部发放给会员! 因此导致一票

难求"

事件也引发埃及各界对埃及足协和

内政部等部门的质疑"埃及东部省等地
!

日爆发了小规模的示威! 抗议警方在事

件中粗暴执法"

埃及开罗上诉法院法官艾哈迈德)

哈提卜
!

日对媒体称! 足协和内政部官

员对伤亡事件负有责任! 他们中的一些

人应当引咎辞职" 他质疑为何在骚乱发

生后! 组织方仍然不顾安全形势照常开

赛"

埃及安全专家胡萨姆)拉钦则说!足

协重新开放球迷观看比赛的决定为时尚

早! 同时他认为警方面对情绪激动的球

迷采取了不理智和不专业的措施"

!郑一晗"
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本报综合消息 当地时间
-

月
!

日!中

国大学生体育协会秘书长杨立国与法国大

学生体育联合会主席索特霍在西班牙格拉

纳达签署了中国校园足球教练员赴法国留

学项目实施协议"

去年
!

月于法国巴黎召开的中法高级

别人文交流机制启动仪式暨首次会议上!

中国大学生体育协会与法国大学生体育联

合会签署了中法校园足球合作谅解备忘

录!双方将在校园足球教练员留学培训#学

生足球队交流与比赛等方面开展系列活

动"

&

月
!

日签署的实施协议! 正是落实

$备忘录%的第一步" 为进一步促进中国校

园足球的发展! 提高校园足球教练员的整

体水平!在国家留学基金委的支持下!中国

大体协将每年从学校系统选派约
&+,

名足

球教练员及体育教师赴法国图卢兹大学#

蒙彼利埃大学和马赛大学进行为期三个月

的系统学习! 第一批学员将于今年
!

月初

启程"

杨立国认为$实施协议%在第
&(

届世

界大学生冬季运动会期间签署! 具有特别

的意义!$预示着我们新年新气象%" 他说(

$这些接受培训的教练员回到各个学校将

起到骨干的作用! 有力地推动校园足球的

开展" %

为落实中法人文交流高层磋商机制成

果! 中国大学生体协还将于今年
-

月在北

京举办$中法大学生体育周%!届时法国大

学生足球队及羽毛球队将访问北京! 与中

方大学队伍举行友谊赛# 研讨会等丰富多

彩的文化交流活动"

杨立国透露! 中国大体协下阶段要进

一步加强国际合作! 让国际上先进的教学

方式和经验引领中国校园足球健康发展"

他说($我们与西班牙的皇家马德里俱

乐部及意大利足协都有类似的合作协议!

下一步将按计划分步骤实施! 重点在于对

校园足球教练员的培训和引进教材等深度

合作" %据悉!杨立国秘书长此次随队参加

大冬会期间还到马德里与皇马俱乐部就引

进教材一事达成合作意向"

!张寒"

官方宣布无限期取消球赛


